

Un été en Gironde

À NE PAS RATER

Alors on danse...



Les associations Link's Events et Luso Kizomba feront danser sur des rythmes venus d'Angola.

PHOTO GUILLAUME BONNAUD

Des notes de rock, de salsa ou encore de country. Du mercredi au dimanche cet été, les quais de Bordeaux n'en finissent plus de faire se déhancher les passionnés de danse, mais aussi ceux qui veulent tout simplement s'aérer l'esprit.

Chaque jour, un club ou une association pratiquant la danse en

couple initie le public à sa danse féfiche pour Dansons sur les quais. Pour le rendez-vous de ce soir, le professeur Osvaldo proposera de s'initier au kizomba, de 19 heures à minuit, face à la Garonne, au niveau des Quinconces.

Originaire de l'Angola, cette danse est langoureuse, proche du

zouk et du merengue. Le tronc reste fixe tandis que le bas du corps est beaucoup plus énergique.

L'animation musicale sera assurée par les DJ's Dany Kiz et Hugo Smile.

Plus de renseignements sur Internet : www.dansonssurlesquais.fr/